

**PROGRAM *RELIGIUS CLASS TAHFIDZ AL-QUR'AN*  
DALAM MENINGKATKAN KEMAMPUAN SISWA  
MENGHAFAL AL-QUR'AN  
DI MADRASAH ALIYAH NEGERI NGANJUK  
(MAN NGANJUK)**

SKRIPSI

Pembimbing :

1. Dr. Hj. Munifah, M.Pd
2. Dr. Mu'awanah, M.Pd



Oleh :

**AININ ROIKHATUL JANNAH**

**932100912**

**PROGRAM STUDI PENDIDIKAN AGAMA ISLAM  
JURUSAN TARBIYAH  
SEKOLAH TINGGI AGAMA ISLAM (STAIN) KEDIRI**

**2016**

## Abstrak

AININ ROIKHATUL JANNAH. 2012. Dosen Pembimbing Dr. Hj. MUNIFAH, M.Pd. dan Dr. MU'AWANAH, M.Pd.: Program *Religious Class Tahfidz Al-Qur'and* dalam Meningkatkan Kemampuan Siswa Menghafal Al-Qur'an Di Madrasah Aliyah Negeri Nganjuk (MAN Nganjuk), Pendidikan Agama Islam, Tarbiyah, STAIN Kediri, 2016.

Kata kunci: Program *Religious Class Tahfidz Al-Qur'and* dan Menghafal Al-Qur'an.

Penelitian ini dilakukan di latar belakang oleh adanya inovasi yang dilakukan oleh salah satu Sekolah Setingkat Menengah Atas yaitu membuka program jurusan peminatan di Madrasah Aliyah Negeri Nganjuk. Program jurusan peminatan unggulan ini dinamakan Program *Religious Class Tahfidz Al-Qur'an* yang mana program jurusan ini sebagai upaya untuk meningkatkan kemampuan menghafal Al-Qur'an siswa dan juga adanya metode untuk menajag hafalan agar bisa melekat dalam hati. Berpijak pada fokus penelitian, penelitian ini bertujuan untuk 1.) mendeskripsikan Program *Religious Class Tahfidz Al-Qur'and* dalam meningkatkan kemampuan siswa menghafal Al-Qur'an. 2.) mendeskripsikan pelaksanaan metode *muraja'ah* melalui Program *Religious Class Tahfidz Al-Qur'and* dalam meningkatkan kemampuan siswa menghafal Al-Qur'an. 3.) mendeskripsikan kemampuan siswa dalam menghafal Al-Qur'an melalui Program *Religious Class Tahfidz Al-Qur'an*.

Dalam hal ini peneliti menggunakan metode deskriptif kualitatif dengan pendekatan studi kasus. Teknik pengumpulan data menggunakan wawancara, observasi, dan dokumentasi, dengan menggunakan teknik analisis reduksi data, penyajian data, dan verifikasi data. Penelitian ini juga melakukan pengecekan keabsahan data dengan menggunakan teknik perpanjangan keikutsertaan pengamat, ketekunan pengamat, dan triangulasi.

Menurut penelitian menyimpulkan bahwa, 1) Program *Religious Class Tahfidz Al-Qur'and* di Madrasah Aliyah Negeri Nganjuk adalah program jurusan keagamaan kelas unggulan di mana siswa yang masuk dalam kelas ini diwajibkan untuk menghafal Al-Qur'an 2) Pelaksanaan metode *muraja'ah* sudah berjalan dengan baik. hal ini terlihat dengan berjalannya proses pembelajaran dan terrealisasinya program yang ada di sekolah. Pelaksanaan metode *muraja'ah* diantaranya: a. Setoran (*muraja'ah*) hafalan baru kepada pembina *tahfidz*. b. *Muraja'ah* hafalan lama yang disemak dengan berhadapan dua orang dua orang (*Mudarasah*). c. *Majlissima'an* Al-Qur'an d. Kegiatan *muraja'ah* 1 hari khatam 1 juz. 3) kemampuan siswa menghafal Al-Qur'an di Madrasah Aliyah Negeri Nganjuk adalah berbeda-beda, ada yang bagu hafalannya sertamuraja'ahnya, namun sebagian juga tetap ada yang biasa-biasa saja, dalam artian mereka minimal telah memenuhi target dari sekolah.

Kemampuan siswa dalam menghafal Al-Qur'an berbeda-beda, hal itu bisa dilihat dengan: a. Rajin atau tidaknya setoran, b. Kelancaran menghafal. c. Ke fasihan bacaannya.